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Que de rabat-joie, pour un événement qui arrive tous les 4 ans, et 20 ans pour que la France soit à
nouveau championne du monde.

Bien qu'ayant pratiquer le foot dans ma jeunesse, je ne suis pas plus footeux que ça, j'aime regarder
certains matchs à la télé 

à croire que certains préfère les liesses lorsque ce sont des événements tragique comme on a pu
vivre ces dernières années.

Si on fait un peu d'histoire, sachez que ce genre de joie ne c'était pas vue depuis la libération en 45
certes la cause était différente.

Je pense que dans notre société bien trop souvent triste, un peu de rêve et de joie ne fait pas de
mal, alors plutôt que d'être totalement négatif, même si vous n'aimez pas le foot (ce que je peux
comprendre) savourez ces instants de fêtes qui sont très rare et soyez fier d'être Français pour une
fois, même si certains trouve se patriotisme surfait.

juste pour info, Mbappé reversera toutes ses primes de matchs à une association caritative, certes il
a les moyens, mais rien ne l'oblige à le faire.

Certes pour la plus-part, d'entre nous, le fait d'être champion du monde ne changera pas notre
quotidien, on ne gagnera pas plus d'argent, mais ça nous redonnera un peu plus d’espoir, de gaîté et
l'envie d'aller de l'avant.

après chacun est libre de penser ce qu'il veut, mais éviter de gâcher ces moments de fêtes.

MDR. Des moments de joie... Pour quelles raisons ? Parce-que onze débiles mentaux "français"
millionnaires ont mieux joué à la baballe que les onze autres débiles joueurs de baballe d'un autre
pays ?
Whouaaaa y a vraiment de quoi sauter au plafond en effet ! Et accessoirement de quoi brûler
quelques bagnoles, de quoi klaxonner et gueuler comme un gland pendant toute une nuit, de quoi
perdre la vie aussi car cette année il y a eu pas mal de victimes, de quoi casser et piller des
commerces, de quoi saccager des villes entières... 
Vous avez vu toute cette masse qui descend dans la rue ? Tous ces gens qui errent comme des
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zombies ? Qui sont morts cérébralement mais qui ne le savent pas... En même temps je sais
maintenant d'où provient l'inspiration des réalisateurs de la série The Walking dead... (lol)

T'aime pas le foot OK, mais respect tout de même ceux qui l'aime, les vrais (pas les hooligans) sans
être vindicatif et arrogant..
Ceci dit je peux comprendre que tu sois jaloux de ne pas gagner les salaires que touchent ces
joueurs de baballe, c'est vrai que les sommes sont indécentes.
mais à un degré bien moindre, les joueurs de Rugby professionnel, les Tennismans, les coureurs du
tour de France, touchent aussi de bon salaires, alors eux aussi ce sont des débiles ?

Après si t'aime pas être de temps en temps un peu heureux et joyeux pour ton pays, ben exile toi.
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